



高木聖鶴賞、市長賞、教育長賞、審査員長高木聖雨賞の受賞者

力強く美しい作品が集まる

高木聖鶴児童生徒競書大会表彰式

名誉市民で書家の故高木聖鶴さんを顕彰する高木聖鶴児童生徒競書大会の表彰式が5月21日、総社吉備路文化館で行われました。

市内在住の小中学生114人が力作を出展。審査の結果、高木聖鶴賞に吉岡怜美さん（総社小6年）、井上慶一さん（総社西中1年）、井上絢香さん（総社西中3年）、市長賞に川上夏奈さん（総社東小3年）、鷺田楓さん（総社中央小4年）、小見山心寧さん（総社北小6年）、教育長賞に中嶋芽生さん（清音小2年）、芝崎伊知子さん（総社中央小4年）、岸本仁見さん（就実中2年）、審査員長高木聖雨賞に橋村優心さん（清音小1年）、茅野晃大さん（総社中央小5年）、川上來蘭さん（常盤小6年）、そのほか特選19点が選ばれました。

30年の歩みを振り返る

開学30周年記念式典・OPUフォーラム2023

5月26日、岡山県立大学で同大学開学30周年記念式典・OPUフォーラム2023が開催されました。記念演奏会やトークショー、研究成果115点の展示などが行われ、多くの来場者らが開学30周年を祝いました。

記念事業として、講義や学内活動に密着して撮影したPR動画を披露。また、地域の新たな交流拠点として、学生会館1階リニューアル計画が紹介されました。9月にオープンする予定です。



①華やかに執り行われた式典 ②学生による演奏で会場を盛り上げた ③野外テント・キッチンカーエリアで「地域の食」を提供



ミニフォト

スポーツを通して人権を学ぶ



チームに分かれてミテーム

ファジアーノ岡山からコーチを迎え、6月6日、人権スポーツふれあい教室が総社中央小学校で開催されました。参加した同小の6年生68人は、サッカーボールを使ったゲームの中で、仲間を思いやることの大切さを学びました。

願いが叶いますように



短冊や輪飾りを飾り付ける園児

6月7日、七夕飾りが総社商工会議所で行われました。参加した総社南幼稚園の園児32人は、願い事を書いた短冊や折り紙で作ったちょうちんなどをササに飾り付けたほか、七夕の歌を歌うなどして、楽しんでいました。

ハッチョウトンボ見つけた！



オスは鮮やかな赤色が特徴

5月中旬、ハッチョウトンボがヒゴ池湿地で確認されました。体長2センチほどで日本一小さく、県の準絶滅危惧に指定されているトンボですが、今年も愛らしい姿を見せてくれています。7月末まで観察できます。



森中さん 岸さん 洲脇さん

県立大学の優良学生を表彰

総社市奨励賞表彰式

研究姿勢や成果が優良な岡山県立大学の学生を表彰する、総社市奨励賞表彰式が5月31日、市役所で行われました。令和4年度の優秀な学生として表彰されたのは、森中涼花さん、岸孝樹さん、洲脇悠人さんの3人です。

森中さんは、学生団体「はっぴーすたんど」を立ち上げ、一人暮らしの高齢者に寄り添うボランティア活動を継続的に行ったことが評価されました。

岸さんは、地域活動に意欲的に参画し、スマート農業実現に向けた研究で有用な成果を上げました。

洲脇さんは、自治体などとの共同研究で多数の事業に携わり、事業成功に大きく貢献しました。

岡信子さん 100歳おめでとう



家族に祝福される信子さん

岡信子さん（赤浜）が5月15日に満100歳の誕生日を迎えられ、17日に市から記念品が贈呈されました。近所を散歩するのが好きだという岡さん。長寿の秘訣は、誰とでも楽しく会話することだそうです。

岡淑子さん 100歳おめでとう



家族に祝福される淑子さん

5月9日、岡淑子さん（窪木）が満100歳の誕生日を迎えられ、22日に市から記念品が贈られました。茶道や着物に精通し、92歳まで茶道の先生をしていた岡さん。長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でも食べることだそうです。

藤原さん 100歳おめでとう



家族に祝福される藤原さん

藤原葉子さん（総社二丁目）が6月8日に満100歳の誕生日を迎えられ、12日に市から記念品が贈られました。琴を弾くことが好きで、今でも演奏を楽しんでいるという藤原さん。長寿の秘訣は、よく体を動かすことだそうです。

高齢者の生きがいづくりに



目印を掲げてボールを投げる

5月24日、高齢者の健康増進や親睦を深めることを目的に、市長杯ペタンク大会が市スポーツセンターで開催されました。同大会には18チーム54人が参加。参加者は、和気あいあいとプレーし、心地よい汗を流していました。

交通安全の願いを込めて



足を止め、熱心に耳を傾けていた

春の交通安全運動期間中の5月17日、天満屋ハッピータウンリブ総社店で交通安全啓発活動が行われました。市交通指導員らが啓発グッズを配布し、努力義務となったヘルメットの着用など、自転車の交通安全を呼び掛けました。

生の音に触れる



最後の曲では児童も演奏に参加

音楽・英語特区の新本小学校で5月28日、スクールコンサートが開催されました。児童や保護者らは、くらしき作陽大学・作陽短期大学の学生の演奏に合わせ、一緒に歌ったり手拍子を打ったりして楽しんでいました。